

En flânant, j'ai vu pour vous

Des soucoupes volantes à Fourmies !... Mais, oui !

...Lancées d'une main experte...
une main féminine.

Et faites chauffer la colle.

En cette époque de soucoupes volantes, l'aérien Zéphyr en profite. Dernièrement, il aperçoit des chasseurs de pommes. Lui, croyant avoir affaire aux Martiens n'hésitant pas et pan... dans le mille... et il emporte les pommes. Par son bon coup René s'est trouvé « lésé » dans l'aventure.

Pauvres Martiens, le Zéphir ne leur convient pas.